

Entrevista / Nohemí Luna (Diputada – PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- "Yo lo que creo es que no se debe prolongar nada, que lo que tiene que cerrarse se tiene que cerrar y así lo estamos haciendo, pero sin precipitar decisiones, es decir, al partido también le corresponde, es urgente analizar bien la reforma de la próxima Presidenta de la República, organizar la integración de los grupos parlamentarios, estábamos cerrando este proceso, tan es así que, insisto, ayer se presentó esta impugnación para la elección presidencial. Estamos dando la lucha jurídica y esto es muy importante para evitar la sobrerrepresentación, me parece muy delicado que con 54% de la votación que obtuvo la coalición de Morena y sus partidos satélites, pretendan apoderarse del 74% de las curules en la **Cámara de Diputados**. Estamos ocupados en lo que le corresponde hacer al partido, pero sin ningún afán de prolongarnos más de lo debido".



https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-qVpQUliUuW3QUVTk?e=YN3EXs